

RINGKASAN

PEMBUATAN DESAIN *UI/UX* *WEBSITE AREAKERJA.COM*,

Devandra Lukito Wibisono, NIM E41191862, Tahun 2023, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Khafidurrohman Agustianto, S.Pd, M.Eng (Pembimbing) dan Rekario Danny (Pembimbing Lapangan)

Magang merupakan bagian dari program kampus Politeknik Negeri Jember yang bertujuan memberikan kesempatan pada mahasiswa untuk belajar dan mengembangkan diri melalui aktivitas perkuliahan di luar kampus. Terdapat banyak perusahaan yang ikut berkontribusi dalam mengasah pengetahuan mahasiswa salah satunya yaitu Seven Inc.

Seven Inc. merupakan perusahaan digital yang bergerak di bidang industri kreatif, berawal dari bisnis fashion/apparel pria. Dengan sistem e-commerce kami memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi para customer dalam membeli produk tanpa harus mencari di toko. Seven Inc (sebelumnya bernama Twelve Inc) dirintis di Yogyakarta pada tahun 2012 oleh Rekario Danny, berkembang dari bisnis online rumahan, sampai saat ini telah menjadi salah satu perusahaan digital terpercaya di Indonesia yang memiliki brand fashion Crows Denim, Alphawear, Grenade Clothing, Indonesia Banget. Didukung dengan super team, Seven Inc berupaya untuk membuktikan bahwa transaksi online di Indonesia dapat dipercaya dan memudahkan dalam belanja. Saat ini Seven Inc sedang mengembangkan website platform lowongan kerja yang bernama AreaKerja.com.

Area Kerja adalah perusahaan berbasis teknologi informasi yang berpusat di Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta. Perusahaan ini berfokus pada platform untuk mencari lowongan kerja dan masih dalam tahap masa pengembangan. Website ini memiliki fitur yang berbeda dengan website platform lowongan kerja lainnya. Fitur tersebut adalah *Recruitment* dan *Talent Hunter*. *Recruitment* merupakan fitur dimana Area Kerja menyediakan pelamar yang telah dilatih *skill* dan mental dengan begitu pelamar telah siap kerja. *Talent Hunter* merupakan fitur dimana perusahaan dapat *request* pelamar yang mereka butuhkan.